
広島市議会 

６月定例会のお知らせ 
 （６月15日～２８日） 

日本共産党は 

市民の願いを議会に

届けます 

６月15日 金 本会議  市長の施政方針に関する所信表明等 

21日 木 本会議  施政方針に対する質疑  一般質問 

２２日 金 本会議  施政方針に対する質疑  一般質問（日本共産党 中森辰一議員） 

２５日 月 本会議  施政方針に対する質疑  一般質問  議案質疑 

２６日 火 常任委員会 

２７日 水 常任委員会 

２８日 木 本会議  議決等 

● 6月定例会の日程 ● 

※各常任委員会の日程は決まり次第お知らせします。 

議案説明＆意見交流会 
6月12日（火） 夕方6時半から 

議会棟3階 第1委員会室 

みなさんからのご意見・ご提案をお待ち

しています。お気軽にご参加ください。 
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改選後初めての定例会となる６月議会では、３期目の秋葉市長が骨格（当初）予算

にどのような肉付け（補正予算）をするのか、そして、施政方針で今後の市政の舵取り

をどう表明するのかが注目されます。 

日本共産党市議団は、平和を守り、予算を福祉や

教育に優先してまわすという公約実現のために奮闘

する決意です。また、「行政改革」の名で市民サービ

スを後退させることをゆるしません。 

一緒に広島市政を前に動かしましょう。 

請願を出される方は 
6月20日（水）までに 

市議会事務局・市政調査課へ

申し出てください。 

 電話 ５０４－２４３８ 



高速1号線・福木トンネル 

地盤沈下被害で住民らが対策協議会結成 
 

広島高速１号線・福木トンネルの建設で地盤沈下の被害をうけた東

区馬木の住民らは５月13日、地質学者・弁護士・建築士とともに現地

調査をおこない、広島高速道路公社に対して住宅補償等を求める被

害対策協議会を結成しました。 

同トンネルの完成後も周辺では地盤沈下が進行し、住民は住宅の

傾きや擁壁・水路のひび割れなどに不安を募らせています。会は今

後、決起集会なども開いて運動を広げていきたいとしています。 

 

高速5号線・二葉山トンネル 

「計画見直しを求めていく」と決起集会を予定 
 

同じくトンネル建設が問題となっている高速５号線・二葉山トンネルをめぐっては、「『二葉山ト

ンネル』を考える市民連絡協議会準備会」が発足。住民の総意として計画見直しを行政に伝え

ていきたいとして決起集会を予定しています。 

地盤沈下で亀裂が入った

石垣＝5月13日撮影 

二葉山トンネル（高速5号線）の建設を考える決起集会 

6月13日（水） 夕方6時30分～8時30分 東区地域福祉センター（東区役所横） 

高速5号線を考える会（和井 ０８０-19０９-1907） 

住民主体の“まちづくり”求めて積極的な運動続々！！ 

祇園三菱工場跡地へのイオン出店計画 

「考える会」が国会議員招いてシンポジウムを予定 
 

安佐南区祇園の三菱重工業広島工場跡地（約14ヘクタール）に（株）イオンがモール型ショッ

ピングセンター（店舗面積38,000平方メートル、駐車場2,900台分）を計画している問題で、周辺

環境への影響を懸念する地元住民らは「イオン出店問題を考える会」（屋敷一字代表）を結成し

ました。 

会は、秋葉市長と懇談するなど、住民合意のない出店届けを受理しないよう市への要請を強

めています。6月10日（日）には「まちづくり三法」に詳しい日本共産党の塩川鉄也衆院議員を

招いてのシンポジウムも予定しています 

超大型店イオンの出店問題を考えるシンポジウム 

6月10日（日） 午後1時半から 祇園公民館大ホール 

イオンの出店問題を考えるシンポジウム実行委員会（屋敷 082-874-0749） 


